



三珠中学校校長室だより
 令和7年10月2日発行
 No.25 (希珠祭特集)③
 文責 校長 渡邊 康裕

三珠中HPIはこちら！



Play back!第55回希珠祭!

第3弾は体育の部から閉祭式をお伝えします。

体育の部

前日の雨で1日順延となった体育の部ですが、右の写真の様に青空の下で行うことができました。やはり体育の部には青空がよく似合います。▼系列パフォーマンスの後、系列種目4種目とクラス種目1種目が行われました。系列優勝を懸けて戦った系列種目は、勝利を目指しての真剣勝負の中にも笑顔や相手をリスペクトする様子も見られ、終始、三珠中ならではのアットホームな雰囲気の中、青系列が今年度の優勝を勝ち取りました。▼クラス種目の大縄跳びは各学年とも2分間×2本で行いました。1本目を各学年ごと順番に行った今年の大縄跳び。他学年を応援する姿が微笑ましかったです。今年の体育の部も楽しい中にも充実した時間を過ごすことができました。



閉祭式

希珠祭のフィナーレを飾る閉祭式。今年はファイヤーストームなしで行うこととしました。『どうしても火がほしい』という生徒会本部の思いから生まれたのが右の『かがり火』です。本部役員の『みんなを楽しませたい』という思いによって、今年も全校生徒にとって思い出に残る素晴らしい希珠祭になりました。▼希珠祭を『教科の学習を少なくしてまで行う意義のある行事にしよう』とお話したのをみなさんは覚えているでしょうか？猛烈な残暑の中で行ってきた取組の中で、そして一発勝負の本番の中で培った仲間との絆。希珠祭とは、ここで得たものを通して今後の学校生活をどうしていくのかを考える機会なのです。



